



**Dirk Jericho**

aus Mitte

9. Februar 2021, 05:00 Uhr | 86x gelesen

KLEINE KUNST ZUM UMWELTSCHUTZ

# Initiative wirBERLIN startet 7. Plakatwettbewerb für Kinder



Im vergangenen Jahr fand die Preisverleihung des Plakatwettbewerbs am Checkpoint Charlie statt. • Foto: Dirk Jericho • hochgeladen von [Dirk Jericho](#)

**Die Initiative wirBERLIN ruft Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren auf, sich mit kreativen Ideen für eine saubere Umwelt einzusetzen.**

Das Motto der großen Mal-aktion lautet in diesem Jahr „Schützt die Umwelt, sie ist unsere Zukunft!“. „Wir müssen nachhaltig handeln, Ressourcen schonen und bewusster konsumieren. Jeder sollte sich mit diesem globalen Problem beschäfti-

gen und entsprechend handeln, denn jede kleine Tat zählt!“, sagt Anne Sebald von der gemeinnützigen wirBERLIN GmbH. Die besten Zukunftsbotschaften werden im Sommer prämiert. Das Gewinner-Plakat wird auf Hunderten digitalen Plakatwänden in der ganzen Stadt zu sehen sein.

Wer mitmachen möchte, kann sich unter [www.wir-berlin.org/plakatwettbewerb2021](http://www.wir-berlin.org/plakatwettbewerb2021) anmelden. Einsendeschluss ist der 30. April. Wie in jedem Jahr stellt wirBERLIN den Kindern A3-Malvorlagen zur Verfügung. Die Plakate können aber auch auf eigenem A3-Papier gestaltet werden und über den Postweg oder per E-Mail eingereicht werden. Es gibt Preise zu gewinnen und viele der eingesandten Plakate werden in Ausstellungen in der Stadt präsentiert. Die Plakatfirma Wall stellt als Sponsor ihre Werbewände zur Verfügung. Weitere Förderer sind unter anderem die BSR und der Zoo. Auch die Berliner Morgenpost unterstützt das Projekt. Beim Wettbewerb 2020 unter dem Motto „Haltet unsere Gewässer sauber!“ hatten über 900 Kinder Ideen für einen besseren Umweltschutz auf kleinen Kunstwerken visualisiert.

Bereits seit 2015 ruft wirBERLIN zum jährlichen Plakatwettbewerb zu Umweltthemen auf. Inzwischen sind mehr als 4500 Plakate eingegangen. Die Initiative ist aus der Bürgerplattform „Stadtgespräch Berlin“ hervorgegangen und engagiert sich seit elf Jahren für bürgerschaftliches Engagement und eine saubere Stadt. Die Umweltinitiative organisiert Projekte wie Antimüllkampagnen, Bürgerdialoge, Fachdiskussionen, Umweltbildung für Kinder und Jugendliche und Putzaktionen und ist auch Hauptinitiator des „World Cleanup Day Berlin“ und des Netzwerks „Alles im Fluss“ für den Schutz und die Sauberkeit der Berliner Gewässer und Ufer.



Gefällt **0** mal



Autor:

**Dirk Jericho aus Mitte**

[Folgen](#)



**8** folgen diesem Profil